

UN AÑO MÁS DE LABORES EN EL INSTITUTO

El cuadragésimosexto año en la vida del Instituto Caro y Cuervo se celebró en sencilla pero fervorosa fiesta de confraternidad. El 25 de agosto es el día del Instituto, pues de esa fecha es la Ley 5ª de 1942 que creó el Caro y Cuervo.

En Yerbabuena, el viernes 26 de agosto de 1988, se cumplió una jornada cultural y deportiva, con la participación de los miembros y amigos del Instituto.

Después de los juegos deportivos, en el aula máxima del Instituto se celebró el acto cultural: palabras del Dr. Ignacio Chaves Cuevas, Director-Profesor del Instituto, representación teatral realizada por alumnos del Seminario Andrés Bello, concierto de música colombiana y danzas de nuestro país ofrecidos por conjuntos del Instituto.

UN NOMBRE PARA LA BIBLIOTECA

Como acto especial en las celebraciones de los 46 años del Instituto fue descubierto el epígrafe colocado a la entrada de la biblioteca de Yerbabuena, en consonancia con la Resolución número 9841 de 1987 emanada de la Dirección del Instituto, por la que se da el nombre del Dr. José Manuel Rivas Sacconi a la biblioteca del Instituto Caro y Cuervo (cfr. el texto de la Resolución en *Thesaurus*, t. XLII, 1987, págs. 493-494).

Las letras de bronce sobre la madera del cancel de ingreso a la biblioteca de Yerbabuena rezan:

BIBLIOTECA 'JOSÉ MANUEL RIVAS SACCONI'

VISITA DEL PROFESOR MANUEL SECO, DE LA REAL ACADEMIA ESPAÑOLA A LA OFICINA DE REDACCIÓN DE «THESAVRVS»

El día 21 de marzo de 1988 visitó la Oficina de Redacción de *Thesaurus* el Prof. Dr. Manuel Seco, Miembro de Número de la Real Academia Española. Con gran simpatía el profesor Seco nos presentó un saludo, nos entregó la separata de su artículo *La crítica de Cuervo al diccionario de la Real Academia Española* y manifestó su admiración por la revista *Thesaurus*.

Expresó su agrado por hallarse “en este pequeño taller para tan gran obra”, como llamó a nuestra oficina, y, al ver la colección de los cuarenta y dos tomos de la revista que tenemos en los estantes, dijo que en la Academia Española la tienen también para su consulta.

En cuanto al estilo de los artículos que publica *Thesaurus*, alabó la pulcritud, dijo que creía que la selección previa era muy rigurosa, pues no sabía —pero presentía— que en esta oficina se revisan minuciosamente las colaboraciones para nuestra publicación (trabajo éste, de corrección o pulimento, que, como le dijimos al profesor Seco, lo hace, no sin pasión, D. Ismael Enrique Delgado Téllez).

Recordó el ilustre visitante que la Real Academia Española otorgó el premio Nieto López, que se dedica a personas o instituciones que trabajan por la defensa del idioma español o castellano, “al Instituto Caro y Cuervo por sus obras como la revista *Thesaurus*”. Se refería el Dr. Manuel Seco al Premio de la Fundación Nieto López concedido el 12 de junio de 1980 (cfr. la noticia respectiva en *Thesaurus*, t. XXXV, 1980, pág. 431).

Concluyó la visita del Dr. Seco con el ofrecimiento de su colaboración con el Instituto.

Hacemos llegar al ilustre académico la expresión de nuestra gratitud por tan honrosa visita.

AL SERVICIO DEL LIBRO

LAS PUBLICACIONES DEL INSTITUTO CARO Y CUERVO EN LA FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO EN BOGOTÁ

Entre los días 29 de abril y 9 de mayo de 1988 tuvo lugar en Bogotá la Primera Feria Internacional del Libro organizada por la Corporación de Ferias y Exposiciones S. A., CORFERIAS —adscrita al Ministerio de Desarrollo Económico—, y la Cámara Colombiana de la Industria Editorial.

Fue inaugurada por el Señor Presidente de la República, doctor Virgilio Barco Vargas, quien en su saludo deseó éxitos a los expositores y progresos a todos los trabajadores del libro colombiano.

El director general de CORFERIAS, doctor Óscar Pérez Gutiérrez, retomando la experiencia de la Feria Internacional de Bogotá y de la Feria Internacional del Libro en Frankfurt, hizo de los pabellones feriales de Bogotá un palco de honor para el libro.